

Señor(a)

Presente

De nuestra consideración:

Nos tomamos la libertad de llegar a Ud. con el afán, no de pedir, sino de exigir la denuncia de tantos actos de "LESA HUMANIDAD", como los que hoy sufrimos. Para que nunca más en nuestra Patria, ni en lugar alguno de la faz de la Tierra, se repitan actos tan crueles como la desaparición forzada de personas.

El pasado 3 y 4 de Octubre de 1987, se cumplieron 13 años de la detención y posterior desaparición de nuestros queridos familiares JORGE ELIAS y JUAN CARLOS ANDRONICOS ANTEQUERA.

En sus manos se encuentra un tríptico en la cual los familiares de éstos dos jóvenes, han querido modestamente exponer algunas características de su personalidad y ciertos pasajes de sus vidas, principalmente como estudiantes, con el fin de proporcionar antecedentes a quienes no los conocieron, para formarse un perfil humano de nuestros hijos y hermanos.

Este acto, al que fueron sometidos debe ser conocido y denunciado por todos quienes piensen razonablemente y se precien de vivir en un marco mínimo de valores éticos y morales.

Por lo mismo, entonces, esperamos que nuestra exigencia no caiga al vacío como nos ha ocurrido con los Tribunales de Justicia, y de usted se alze una voz más de denuncia a tanto atropello a los Derechos Humanos.

Quedamos a su entera disposición, agradeciendo de antemano su gesto, se despide respetuosamente,

HERMINIA ANTEQUERA LATRILLE
MADRE DETENIDOS DESAPARECIDOS